

# Wettkampf als Dankeschön an Fluthelfer

Bingecup und Erzgebirgsmeisterschaft im Skispringen und in der NK am 1. September

Geyer. Nachdem die Überschwemmung des Greifenbachtals Anfang Juni den Bingecup und die Erzgebirgsmeisterschaft im Skispringen und der Nordischen Kombination buchstäblich ins Wasser fallen ließ, werden die Meisterschaften nun am Sonntag, dem 1. September nachgeholt. Eine grenzenlosen Unterstützung erfuhr der SSV Geyer bei der Bewältigung der damals entstandenen Schäden. Viele ehrenamtliche Helfer, regionale Firmen, sowie Funk und Fernsehen hatten dazu beigetragen, dass der Trainings- und Wettkampfbetrieb wieder schnell in Gang kommen konnte. „Dafür möchten wir gleichzeitig an diesem ersten Septemberwochenende danke sagen und hoffen natürlich auf eine Menge Zuschauer, die die jungen Adler kräftig anfeuern“, so die Organisatoren. Los geht es ab 8.30 Uhr mit dem freien Training von allen Schanzen, bevor dann um 10.15



Uhr die jüngsten Starter der AK7 und jünger vom 4 Meter-Bakken segeln. Im Anschluss finden die Wettkämpfe von allen weiteren Schanzen statt. Gegen Mittag werden die Sieger und Platzierten des Spezialspringens gekürt und im Anschluss gehen die

Kombinierer auf die Laufstrecken mit den jeweiligen Zeitabständen nach dem Springen. Ca. 15.30 Uhr werden dann die besten Kombinierer ihre Pokale und Medaillen erhalten. ja

Foto: Verein